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 Abstimmungsberechtigung: gegeben 
 

 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls/der Protokolle der letzten Sitzung/en 

 Protokoll vom 19.10.2014: 9j / 0n / 4e  angenommen 

 

 
 
 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung, Eilanträge, Bestimmung Diskussionsprotokollant 

 Anmerkungen zur Tagesordnung 

 Eilanträge:  

EILANTRAG BEGRÜNDUNG 

 Transponderantrag (Eva) Hat nicht verstanden, wie 

Transponderantrag funktioniert. Möchte 

Transponder, da Mitglied der 

Anamnesegruppe 

Lara: warum braucht sie ihn jetzt? 

Eva: letztes Mal verschlafen 

   
 

 Genehmigung der Tagesordnung: 13j / 0n / 0e  angenommen 

 Diskussionsprotokollant: Marius Heintschel von Heinegg 
 

 
 

TOP 4: Ankündigungen des Vorsitzenden 

 Anfrage von Studentischer Gruppe, die Jodel-App programmiert haben  soll Aachener 

Studierendenschaft näher vernetzen (Twitter + Spotted), ob FS Med sie promoten möchte 

(Powermembership) 

Nicht über Drittsponsoren finanziert, aber über Powermembership  langfristig kommerzielle 

Absicht 

 später unter „Verschiedenes“ 

 Sponsoringgespräch mit ApoBank & TriAcard  Doodle leider wenig genutzt 
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TOP 5: Besetzung der Kommissionen für die Periode 2014/2015 (Nagel, Kaltenhäuser) 

 Vortragende: Julia Nagel 

 Vortrag: Email mit entsprechenden Kommissionen + Verantwortlichen vom 08.10.2014: 

Es gibt Mitglieder und  Vertreter 

Mitglieder müssen über Kommission berichten 

heute nur dauerhafte Fakultätskommissionen besetzt 

 Diskussion: 

o Richard: Gibt es eine fakultätsinterne Qualitäts-Vergabe-/-Verbesserungs-

Kommission? 

o Julia: Existiert RWTH-weit. 

o Richard: Andere Fakultäten haben das. 

o Julia: Recherchiert das. 

o Julia: Strukturkommission tagt so oft wie Fakultätsrat; Bibliothekskommission hat 

seit 3 Jahren nicht mehr getagt; VKS tagt voraussichtlich nur 1x (vorher viele 

Anträge lesen, vorher Treffen nötig); 

wichtig: immer Rückmeldung geben! 

alle Kommissionen: 

 Haushaltskommission (nur noch beratend tätig)  4 Leute (Alle Angaben inkl. Vertreter) 

Bewerber: Julian G., Lukas B., Bastian H., Marius H.v.H. 

Kein Antrag auf geheime Wahl. 

Wahl en bloc: 13j / 0n / 0e   angenommen  

Verantwortlich: Lukas B. 

 Studienkommission (Curriculums-Entwicklung, Prüfungsordnung, Strukturell => Studium 

und Lehre sollten vertreten sein plus alle Interessenten)  8 Leute 

Bewerber: Christian G., Nada A., Niels H., Kim N., Alena N., Julia H., Henrik H., 

Kathrin K. 

Geheime und einzelne Abstimmung. 

Abstimmung:  

 Mitglieder: Henrik H., Julia H., Christian G., Nada A. 

 Vertreter: Niels H., Alena N., Kim N., Kathrin K. 

Verantwortlich: Julia fragt Henrik 

 Forschungskommission  4 Leute 

Bewerber: Rebecca H., Christian G., Valentin S., Larissa K., David S. 
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Kurzvorstellungen der Kandidaten: 

 Christian G.: findet die Kommission interessant, da er selbst mit seiner Doktorarbeit 

anfängt, passt mit seinem Engagement zusammen 

 Valentin  S.: fängt auch seine Doktorarbeit an, findet es interessant (hat Hummel erzählt), 

will auch in Bibliotheks-Kommission, aber da passiert nix 

 Rebecca H.: war schon 1 Jahr dabei, die Arbeit hat viel mit Forschungsrichtungen etc. zu 

tun, findet Einblick sehr spannend, möchte gerne weiter machen 

 David S.: findet Thema sehr interessant, möchte selbst evtl. beruflich in Forschung gehen 

 Larissa K.: war schon 1 Jahr Mitglied, ist eingearbeitet, hat Freude daran, dass die 

Kommission viel Mitspracherecht hat, die Arbeit sehr kommunikativ und politisch ist => 

spannend  möchte gern weitermachen (Schwerpunkt) 

Geheime Abstimmung: 

 Mitglied: Larissa K. 

Valentin S., Rebecca H. und David S. in Kommission gewählt. 

Zweite Abstimmung um Amt des zweiten Mitglieds zwischen Valentin S., Rebecca H. 

und David S.: 

Valentin S. gewinnt wie Wahl. 

 Mitglieder: Larissa K. und Valentin S 

 Vertreter: David S. und Rebecca H. 

Verantwortlich: Larissa K. 

 Strukturkommission (neue Professur, Weiterentwicklung Fakultät)  4 Leute 

Bewerber: Lukas B., David S., Johanna S., Benedikt F. 

Geheime Abstimmung: 

 Mitglieder: David S. und Lukas B.  

 Vertreter: Johanna S. und Benedikt F.  

Verantwortlich: David S. 

 Prüfungsausschluss (ÄBP  selten für Studenten Wichtiges; sollten ÄBP zwecks 

Unbefangenheit erfolgreich hinter sich haben; hat immer einen Punkt „Sonstiges“, zu dem 

alle eingeladen sind; Studentische Mitglieder ausschließlich von Vorbesprechung und 

Ergebnisbekanntgabe ausgeschlossen)  6 Leute 

Bewerber: Christian G., Richard L., Nada A., Kathi K., Larissa K., Martin A. 

Abstimmung: 

 Mitglieder: Larissa K., Nada A., Christian G. 

 Vertreter: Richard L., Kathi K., Martin A. 
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Verantwortlich: Christian G. 

 Bibliothekskommission (Neuanschaffungen, sehr klein)  2 Leute 

Bewerber: Valentin S., Lukas B. 

Abstimmung en bloc: 13j / 0n / 0e  angenommen 

Verantwortlich: Valentin S. 

 Raumkommission (nur wenn was ansteht)  2 Leute 

Bewerber: Lukas B., Martin A. 

Abstimmung en bloc: 13j / 0n / 0e  angenommen 

Verantwortlich: Lukas B. 

 Promotionsausschuss (Öffnung jedes Promotionsverfahrens,…)  4 Leute 

Bewerber: Nada A., Larissa K., Henrik H., Christian G., Rebecca H., Richard L., 

Stefanie K. 

Vorstellungsrunde der Bewerber: 

 Nada A. : fängt ihre Doktorarbeit an, hat bei Seminar „Wissenschaftliches Fehlverhalten“ 

teilgenommen, fand das sehr spannend => möchte mitdiskutieren 

 Larissa K.: war letztes Jahr schon im Promotionsausschuss, kann Nada A.s Argumente 

gut nachvollziehen, findet Verfahren sehr spannend, Ausschuss sehr bemüht um 

Qualitätssicherung  würde gerne weitermachen 

 Henrik H.: krank. Hat mit Promotion begonnen => Interesse an politischem Teil 

 Christian G.: fängt auch seine Doktorarbeit an, Promotionsordnung gelesen, fand sie 

interessant 

 Rebecca H.: Interesse, da ebenfalls Doktorarbeit begonnen, war auch bei Seminar 

„Wissenschaftliches Fehlverhalten“, findet Arbeit spannend; Nähe zur 

Forschungskommission 

 Richard: fängt auch seine Doktorarbeit an, möchte sich sehr gerne einbringen 

Abstimmung: 

 Mitglieder: Nada A. und Henrik H.  

 Vertreter: Rebecca H. 

Stichwahl zwischen Richard L. und Larissa K. als zweites Vertretungsmitglied 

Abstimmung 2: 

Larissa K. ist als zweites Vertretungsmitglied gewählt. 

 Mitglieder: Nada A. und Henrik H.  

 Vertreter: Rebecca H. und Larissa K. 

Verantwortlich: Nada A. 
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 VKS (Studienbeitragsersatzmittel plus innovative Lehrmittel => größter Einfluss der 

studentischen Mitglieder bei Vergabe der Studienbeitragsersatzmittel; Abstimmung über 

AIXTRA-Gelder etc.)  10 Leute 

Bewerber: Julia N., Matthias I., Michael W., Lukas B., David S., Lena O., Lisa F., Niels 

H., Benedikt F., Rebecca H., Constantin H. 

Vorstellung der Bewerber: 

 Julia N.: hat letztes Jahr mangels Kapazität ausgesetzt, es macht ihr großen Spaß, 

Projekte zu verfolgen 

 Matthias I.: hat früher Anträge selbst gestellt, wäre zum ersten Mal in VKS, ist sich 

bewusst über Wichtigkeit der Arbeit 

 Michael W.: wurde vor einem Jahr erstmals in VKS gewählt, Kontinuität wichtig, möchte 

gerne weitermachen 

 Lukas B.: letztes Jahr auch schon in VKS, Verknüpfung mit Finanzen sinnig, möchte 

gerne nochmal rein 

 David S.: auch letztes Jahr schon dabei, wenig Zeit in Vorbereitung investiert, weiß jetzt 

wie der Hase läuft, möchte nochmal mitmachen, hat Freisemester => Zeit 

 Lena O.: möchte als Neue rein 

 Lisa F.: hat Zeit und Lust, wäre auch neu 

 Niels H.: wäre auch neu, zeitliche Kapazität ist da, findet es interessant, etwas zu 

bewegen 

 Benedikt F.: wäre auch neu, hat großes Interesse daran, wo Gelder hinfließen 

 Rebecca H.: wollte letztes Jahr schon mitmachen, war nicht reingekommen, möchte 

dieses Jahr rein 

 Conni: hat Freisemester => zeitliche Kapazität => möchte gerne einsteigen 

Abstimmung:  

 Mitglieder: Lukas B., Michael W., Matthias I., Constantin H., Lisa F. 

 Vertreter: Julia N., Niels H., David S., Rebecca H. 

Abstimmung 2: Stichwahl zwischen Lena O. und Benjamin F. als fünftes 

Vertretungsmitglied. 

Lena O. gewinnt die Wahl. 

 Mitglieder: Lukas B., Michael W., Matthias I., Constantin H., Lisa F. 

 Vertreter: Julian G., Niels H., David S., Rebecca H., Lena O. 

Verantwortlich: Lukas B.; Michael W. zuständig für Emailverkehr 

 PJ-Härtefälle-kommission (es gibt Richtlinien für Arbeit; wenn es tagt, ist Mühe nötig und 
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erwünscht)  2 Leute 

Bewerber: Julia N., Rebecca H. 

Abstimmung en bloc: 13j / 0n / 0e  angenommen 

Verantwortlich: Rebecca H. 
 

 

19:35 Uhr: Frederik R. kommt dazu, Lena O. und Lisa F. gehen. 
 
 

TOP 6: Wahl des Referenten für Lehre (Nagel) 

 Vortragende: Julia Nagel 

 Vortrag: 

 Posten immer noch offen; Nada und Niels haben Interesse geäußert; Wahl wird nötig 

Nada: wird es zeitlich nicht schaffen 

Niels: hat weiterhin Interesse; findet Lehre von vorne herein sehr interessant, weil der 

MSG viele Möglichkeiten bietet; hat mit Julia N. und Henrik H. gesprochen; hält den 

Posten für eine gute Möglichkeit, etwas zu bewirken 

 Julia: Fragen?  wie für Ratsposten üblich: geheime Wahl plus Personaldebatte 

 Diskussion: (Fragen an Niels) 

o Nada: Anzahl Studiensemester? 

o Niels: 5. 

o Martin: Mitglied einer Partei oder parteinahen Stiftung? 

o Niels: Nein. 

o Lara: Herzensangelegenheit oder besondere Einsatzgebiete? 

o Niels: Prüfungsmodalitäten verbessern (z.B. OSPE). 

o Lara: Zeitliche Kapazitäten? 

o Niels: Ja. 

o Lara (Frage an Christian G. und Niels): Könnt ihr euch vorstellen, 

zusammenzuarbeiten? 

o Christian & Niels: Ja.  

 Ergebnis der Diskussion:  

 Abstimmung: 12j / 1n  Niels ist gewählt zum Referenten für Lehre 

 Bemerkungen:  

Action Items: 

 Niels ist nicht länger 

Verantwortliche Personen: 

  

Deadline: 
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Vertretungsmitglied, 

sondern Ratsmitglied 
 

 
 
 

TOP 7: Berichte aus den Semestern  

1. Semester  Kennt Erstis jetzt 24h, 8 Leute unter 18 Jahre 

 Offizieller Teil heute Morgen begonnen, außer ein bisschen IT-

Problemen hat alles gut geklappt 

 Heute war Vorstellung des MSG 

 Ab Donnerstag Vorlesungen und Einführungsblock 

 Vortragender: Conni 

3. Semester  Lernen alle für Anatomieklausur am Dienstag 

 Die meisten sind Tutoren und meistens betrunken 

 Vorlesungen mäßig spannend, aber im Internet übertragen 

 Seit heute laufen die Präp-Kurse 

 Spinde werden morgen geknackt, um Platz für Drittis zu 

schaffen 

 Vortragender: Frederik 

5. Semester  Gerade Psyche => mäßig spannend, entspannt 

 Literatur nicht hochgeladen, nur als Ordner in Bibliothek 

hinterlegt  alle müssen kopieren; nur ein Scanner mit Einzug 

 Einige kommen nicht in L2P 

 Vortragende: Rebecca 

7. Semester  Guter Start in Onkologie Block 

 Ströbele macht sich unbeliebt; Valentin hat Anmerkung  

TOP 17: Verschiedenes, Review 
 Vortragende/r: Lukas 

9. Semester  Freisemester: läuft. 

 Blöcke: laufen. 
 Vortragender: Martin 

PJ  Examen geschrieben. 

 Super Party veranstaltet. 
 Vortragende: Lara 

Azykliker  Stellen Rats- & Vertretungsvorsitz. 

 Vortragender: Conni 
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TOP 8: Berichte des Rates  

Vorsitz  Dekanat hat Email geschickt, wegen Aktionstag 

Hochschulmedizin in Düsseldorf (13.11.)  Thema: 

Hochschulen haben zu wenig Geld 

Uhlig hätte gerne FS-Vertreter dabei zur Vertretung der 

Interessen der Studierenden bei einer Pressekonferenz 

Sitzen in Plenum, nicht auf dem Podium 

Julian G.: Möchte sich FS in Finanzierung von Hochschulen 

einmischen  instrumentalisiert? 

Julia N.: Möglichkeit nutzen, wenn Dekan uns für seriös genug 

hält, mitkommen 

Rebecca: Ob vielleicht Julia H. mit möchte? 

Julia N.: Julia H. weiß Bescheid 

Valentin S.: Es sollte jemand hin, der Ahnung hat. 

Julia N.: Kümmert sich drum; leitet Mail weiter 

 Fakultätsrat: was bewegt uns? 

 Weihnachtsgeschenk für Reinigungsfachkraft (Elif Askin) => 

Antrag stellen und irgendetwas besorgen (gut 50€) 

Valentin S. kümmert sich. 

 23.10. nächstes Ratstreffen  herzliche Einladung 

 Karnevalsfeier  10 Kellner gesucht => Email an Julia bei 

Interesse 

 FdMSA und Rat treffen sich nächste Woche Mittwoch; Fragen 

über FS-Ordnung etc.  bei Interesse Rückmeldung, gerne 

eingeladen 

 Vortragende: Julia 

Finanzen  Den Finanzen geht’s gut! 

 Der Kaffeekasse geht’s gut. Plus-minus 0. 
 Vortragender: Lukas 

Studium und Lehre  ÄBP und Kolloquien müssen noch evaluiert werden; Tian 

kommt mit dem Handbuch nicht weiter, vorherige 

Verantwortliche sind nicht da; sobald Kontakt besteht  

Evaluation 

 Pläne: Fragenkataloge zusammenstellen; mehr Wrap-Ups auf 

 Vortragender: Christian 
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die Beine stellen 

 Nachbesprechung von Geschichte, Theorie und Ethik (10. 

Semester) stattgefunden, vorher mit Lara kurzgeschlossen; ein 

Termin lag komisch, ansonsten war gerade inhaltlich alles 

okay; 

Referate sollten gehalten werden und es standen verschieden 

viel Literatur bzw. Paper zur Verfügung; Qualität der Vorträge 

nicht gut, da nicht bewertet, trotzdem prüfungsrelevant 

Groß fände es nicht gut, wenn Dozenten bewerten, Paper 

unterschiedlich anspruchsvoll 

Evaluierung: Geisteswissenschaften zu betont, klinisch lernt 

man nichts 

Groß: es sind Ethiker => nicht klinisch sehen 

Referate sollen zwecks Verbesserung 2 Tage vorher 

abgeschickt werden 

Öffentlichkeit  Lena weg. 

 Morgen Vorstellung der FS bei den Erstis in HS4 

 Conni: Ab 11 Uhr stehen FS und allen Projekten Technik und 

Bühne im HS zur Verfügung 

 Kathi: unglücklich gelaufen, da es morgen sehr chaotisch 

werden wird 

 David: Wir legen die Präsentation der FS-Vollversammlung auf 

 Vortragender: David 

Erstsemesterarbeit  Wochenende war sehr anstrengend 

 Antweiler hat gut funktioniert; Rechnung etwas teurer als 

erwartet wegen unbegründetem 250€ Reinigungs-Aufschlag  

Antweiler war Ausweichort für Dahlem => keinen Aufstand 

machen 

 Einführungsveranstaltung lief gut 

 in MTI Video ansehen  FS ist auf ein Bier eingeladen 

Keine Zwischenfälle dieses Jahr 

 Wellerloi-Treffen nächste Woche 

 Morgen GPS-Rallye 

Einführung 14:40Uhr  Freiwillige melden sich bei Bastos 

 Vortragender: Conni 
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TOP 9: Berichte der Projekte 

nationale und internationale 

Arbeit 

 MV Homburg  Vorstand, Drittmittelkommission, etc. gewählt; 

Positionspapiere zu Prostitutionsgesetz, 

Flüchtlingsversorgung, Telemedizin, Prävention. 

Webseite bezahlen, „Land in Sicht“ ausweiten auf Tübingen, 

„hier und dort“-Heft für Outgoings. 

 Svenja bewirbt sich nachträglich auf Finanz-Stellvertreter. 

 24.10. Pre-MV am Freitag 

 Training-New-Trainers-Seminar beginnt am 30.11. 

 Vortragender: Julian 

bvmd Austausch  Gerade ist Treffen 

 Anmeldefristen für Forschungsaustausch und Famulatur 

verschoben (15.11.) 
 Vortragende: Jessica 

MSV/Welt Aids Tag  Morgen Treffen mit Projekt von Schülervertretung Aachen  

hatten um Hilfe gebeten 

 Übermorgen erstes Semestertreffen  Methodik, Grillen im 

MTI 

 Freitag: Beginn WAT-Orga (Queer-Referat dabei) 

 160€ zweckgebunden für WAT auf FdMSA-Konto; Jan im 

November nicht da => muss im Nachhinein geregelt werden 

 Vortragende: Kathi 

GandHI  Summerschool lief gerade, war sehr gut 

 Verantstalungsreihe: noch keine Termine, aber viele Ideen 
 Vortragender: Tino 

UAEM  Regelmäßige Treffen; lesen sich ein 

 Planen Aktionswoche mit Vorträgen 
 Vortragende: Jessical 

Anamnesegruppen  Anmeldungen gestartet für alle höheren Semester 

 5 Gruppen dieses Semester (immer außer freitags)  Vortragende: Kim 

Teddybärkrankenhaus  Demnächst Nachbesprechungstreffen 

 Vortragende/r: Rebecca 

Arbeitskreis Notfallmedizin  Euregional läuft dieses Semester nicht 

 Donnerstag ist erstes Seminar für RDP  Vortragender: Lukas 
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Admins  Einarbeitung von den beiden beginnt, da ÄBP vorbei 

 Seit halbem Jahr ist FS-Wiki stagniert => zu Ende führen; gute 

Arbeit für Neue 

 ASEAG-Display hängt seit 2 Monaten => gute Resonanz, 

einzig negative Kritik: zu klein; Kosten für Halterung: ca. 50€ 

 Jemand hatte Uhr an Display getaped, keiner hat was gemacht 

 Jemand hat sich an Steuerungseinheit vergriffen  maximale 

Lautstärke erhöht (wusste, wo Steuereinheit ist etc.!) 

 Mädchen ist im 3. Durchgang durch schriftliche ÄBP 

gefallen und klagt jetzt wegen externer Störung 

 Vandalismus: Eingangstür mit Edding beschmiert, zwischen 

Freitag und Sonntag Famulusrechner mit Pflastern beklebt, 

Rechner runtergefahren, Tastatur und Maus mit Schere 

abgeschnitten  Serviceangebote weiter anbieten? 

 Conni: FS ist Konzentrat aller Medizinstudenten  

Serviceangebote sind quasi von uns für uns 

 Kathi: Wurde die Sachbeschädigung angezeigt?  Polizei 

als Abschreckung 

 Matthias: Nein, „Bagatelle“. Darum kümmert sich die Polizei 

nicht. 

 Rebecca: Anzeige. Oder über Verteiler gehen und um 

Hinweise bitten, um Aufmerksamkeit zu schärfen. 

 Martin: Zustimmung. Famulusrechner brauchen wir, da 

online versprochene Doktorandenbörse dort; einzig 

öffentlich zugängiger Rechner; FS ist Bu-Mann, wenn sie 

PC wegnehmen 

 Matthias: Wie viel Geld wollen wir dort noch reinstecken? 

Maus und Tastatur kosten wieder Geld; PC wurde vor 

einigen Jahren kaputt gemacht => Stehpult angeschafft 

worden 

 Kathi: Erstmal Maus und Tastatur kaufen, dann weiter 

schauen. 

 Frederik: Transponderproblematik erneut aufgeworfen. 

 Vortragender: Matthias 
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 Lara: Keine neue Maus und Tastatur in 2 Wochen kaufen, 

nur damit sie wieder kaputt gemacht werden; Anzeige 

schön und gut, aber ein Transponderinhaber war 

währenddessen hier drin => wir waren in der 

Verantwortung. Strenger darauf achten.  

 Matthias: Email über Galow schicken wegen Büroklammern 

in Türe, Vandalismus,… 

Hat letztes Jahr 3,5h wegen Server bei Polizei gesessen. 

War eine Farce. 

Abschaffen nicht die richtige Wahl, solange 

Doktorandenbörse dort. 

 Tino: Technische Lösungen lösen keine sozialen Probleme. 

Es gibt keinen perfekten Schutz. Kritikfähigkeit zeigen. 

Noch nie Transponder abgelehnt => Mittelweg aus 

Sicherheit und Service. 

 Matthias: Krönung  nicht gesicherte Braunüle in Tresor 

=> Lukas hätte fast reingepackt 

 Lukas: Problemlos online anzeigbar; kümmert sich drum 

 Conni: Keine Kollektivstrafen => es bringt nichts, den PC 

wegzunehmen oder lange zu warten, bis Maus ersetzt wird 

First Aix  Machen reine Ersti-Arbeit, haben sich aber nie groß an Conni 

gewandt => kann auch nicht viel dazu sagen 
 Vortragender: Conni 

PAULA  Stellt sich auf FS-Show vor 

 Vortragender: Martin 

Unicup  Erste Sponsorengespräche => Subway ist dabei! 

 2 neue Teammitglieder in Orga (eine Biomedical Engineering) 

 Sponsoren in üblichem Rahmen genehmigt 

Lehrkrankenhaus Düren war als Idee angedacht, noch nicht 

abgestimmt 

 Cheerleading leitet dieses Jahr Pauline 

 Braunschweig spielt mit! Ingo darf mit Cheerleaden, aber nicht 

spielen. 

 Lara: Übertragung? 

 Vortragende: 

Jojo/Richard 



   

 

 
 

 

 

Seite 

15 /21  
Sitzung vom tt.mm.201j 

FACHSCHAFT 10/1 Humanmedizin 

 Jojo: Hochschulradio kommentiert; keine Technik für 

Aufnehmen verfügbar bzw. Mehraufwand bzw. eng 

 Richard bittet um Abstimmung über Düren 

GO-
ANTRAG 

Antrag: Vertagung auf nächste Sitzung mit 
schriftlichem Antrag (Nagel) 

Gegenrede: nein 

Rückzug: nein 

Abstimmung: 13j / 0n / 0e  angenommen 

  

 Abstimmung auf nächste Sitzung vertagt 

e-Pflaster  // 

 Vortragende/r: // 

Service  // 

 Vortragende/r: // 

L.A.V.A.  // 

 Vortragende/r: // 

Medizinerball  // 

 Vortragende/r: // 

Mission: Strahlende 

Kinderaugen 

 Letztes Jahr super gelaufen  35 Pakete verladen 

 S9-Offizier in Kosovo für Öffentlichkeitsarbeit sagt, es gäbe 

auch Fotos; durch politische Lage gibt es keine Bilder aus 

Einsatzorten für zivile Zwecke 

 Schriftlicher Vortrag seitens Frederik an Brigade-General, da 

Fotos Teil des Deals 

 Startet Projekt für dieses Jahr erneut. Vielleicht für anderen Ort 

 Nur Ludwigshafen ist bereit, die Pakete überall hinzubringen, 

wo die Bundeswehr gerade ist (hatte mit denen letztes Jahr 

nicht sehr gut geklappt wegen Bürokratie)  dieses Jahr 

gerne eine private Alternative bzw. gerne an anderer Ort 

 Vortragender: Frederik 
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Filmprojekt  // 

 Vortragende: // 

Schwanger im Studium  Alina Golding leitet es zur Zeit 

 David lädt sie ein 
 Vortragende: Lara, David 

 

 
 

PAUSE 
 
 

TOP 10: Berichte aus den Kommissionen  

Forschungskommission  Novartis-Stipendium über  3000€  

Nachwuchswissenschaftler fördern 

 Nur Planstelle darf sich bewerben, darf nicht aus Drittmitteln 

 Menschen, die keine Gutachten schreiben 

 Julia: Ältestenrat hat vertragliche Lösung 

 Vortragende: Rebecca 

Haushaltskommission  Bei der Jährlichen Haushaltskommission wurde wie in den 

vergangenen Sitzungen auch der Finanzplan der Fakultät 

vorgestellt. Hierbei geht es um sowohl um die Auswertung der 

vergangenen Jahres als auch um den Plan des kommenden 

Jahres. Des Weiteren ging es um die Trennung zwischen der 

Ausgaben für Klinik und der Fakultät. Entsprechende der EU-

Verordnung dürfen Ländergelder die für Forschung und Lehre 

ausgegeben werden nicht "Betriebe" wie die Kliniken bei 

denen es um die Krankenversorgung geht subventionieren. 

Nun ist es jedoch sehr kompliziert, bei den Kliniken den 

Trennstrich zwischen Forschung und Lehre wirksamen 

Ausgaben (Stellen) zu ziehen. Mittlerweile ist für die 

Polykliniken ein Verteilungsschlüssel erstellt, jedoch gestaltet 

sich dies für die Kliniken noch als Herausforderung. 

Ein wichtiges Thema war auch die Entwicklung der LOM-

Mittel. Hier muss Aachen durch nicht ausreichend gute 

Bewertungen auf verschiedenen Kriterien leider mehr an den 

zentralen Topf abführen als nachher wieder heraus kommt. 

 Vortragender: Julian 



   

 

 
 

 

 

Seite 

17 /21  
Sitzung vom tt.mm.201j 

FACHSCHAFT 10/1 Humanmedizin 

Eine Begründung die in der Kommission hier thematisiert 

wurde, war die Verbesserung der Fakultäten wie Düsseldorf, 

bei welchen sich die Forschung besser weiterentwickelt habe 

als in Aachen. Auch sei in der Strukturkommission zu 

beachten, dass Forschungsbereiche im technischen Bereich 

weniger Punkte gebe als Forschungen im 

Molekularchemischen Bereichen 

Am Rande der Veranstaltung sprach Prof. Uhlig noch einmal 

an, dass die Fachschaft zu einem Treffen von ihm eigentlich 

eingeladen wäre um bei den Hochschulen von NRW mit zu 

diskutieren, Thema: Hochschulfinanzierung va. klinischer 

Bereich. Nun sei nur leider kein Platz auf dem Podium mehr, 

es könne allerdings ermöglicht werden, dass 

Studierendenvertreter im Plenum sitzen. Termin 19.11. Bei 

Interesse Rücksprache mit Rat und Julian hier erbeten. 

Bei Fragen gerne an Julian wenden. 

W1 affektive 

Neurowissenschaften 

 Kandidaten eingeladen 

 Nächstes Treffen am 22. (vor ..Rat) 

 Vortragende: Lara 
 

Kekse-Treffen  Hochschuldirektor erkrankt, alle FS gesammelt machen 
Geschenk 

 nächstes Treffen Anfang Oktober anberaumt 

 Jeder Ratsposten eigene Emailadresse, Frage von 
Kürzel 

 FS Zahnmedizin neu aufgestellt 
 Julia N.: trifft sich nächste Woche mit FS der 

Zahnmediziner 

 Vortragende: Jojo 

Qualitätsverbesserungskommission  VKS Anträge überprüfen zwecks Rechtfertigung der 
RWTH gegenüber NRW 

 Geowissenschaften haben nicht auf Rückfragen 
geantwortet 

 Medizin ist immer problematisch wegen AIXTRA, 
weil sie sich komplett finanzieren lassen - auch 
Dinge, die eigentlich auf Negativliste stehen 
(verbesserte Lehre z.B. nicht durch Bürostühle) => 
sollte nicht über  Qualitätsverbesserungsmitteln 
finanziert werden 

 Vortragender: Richard 

  

 
 

TOP 11: Berichte aus den AGs 
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Modesllstudiengangs-

entwicklung 

 Dekanwahl geht voran  Uhlig soll sich kurz zu seiner möglich 

en Wahl äußern 

 Vortragende: Julia 

AIXTRA-Konzept  Ziemlich tot 

 Ziel: AIXTRA-Finanzierung fern von 

Studienbeitragserstatzmitteln sichern 
 Vortragender: Lukas 

Vollversammlung  Steht am 4.11. wieder an 

 Problem: dieses Jahr nur HS4 gebucht, nicht großer 

Seminarraum  ausgebucht 

 Tino: zu spät dran mit buchen? => nach dieser 

Vollversammlung Raum für die folgenden Termine buchen 

David und Lena wünschen Verstärkung!! 

 Vortragende/r: 

Fachschaftswebseite  // 

 Vortragende/r: 

Schöner Wohnen und 

Arbeiten 2.0 

 Call for Unterstützung (email) versandt 

 AG sollte evaluiert werden 

 Bei IKEA steht immer noch das Sofa 

 David hätte Sofa  Transporter nötig 

 David kümmert sich um Termin 

 Vortragendr: David / 

Matthias 

 

 
 

TOP 12: Fortsetzung: Neuorganisation der Email-Verteiler von MSG und Fachschaft 

Medizin (Senft, Irrgang) 

 Bemerkungen: vertagt auf nächste Sitzung. 
 

 
 

TOP 13: Gründung der temporären AGs Fachschaftsfahrt und Weihnachtsessen (Nagel) 

 Vortragende: Julia Nagel 

 Informationen: 2 Termine gedoodelt: 14.-16.11. oder 21.-23.11.2014 

Kim N., Lena O., Lukas B. helfen. Rat kocht. Inhalt muss noch geplant werden. 

 Weihnachtsessen (gemeinsames Essen von Studenten, FS, Dozenten, MSG,…): erst noch 

das Zuhause bezahlen; sobald es bezahlt ist, nächstes Essen planen.  
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Jana, Jessica (verantwortlich), Kathi, Tian kümmern sich. 

 Ergebnis der Diskussion: 

 Abstimmung: 13j / 0n / 0e => AG Fachschaftsfahrt gegründet 

 Abstimmung: 13j / 0n / 0e => AG Weihnachtsessen gegründet 
 

 

 
 

TOP 14: Mitarbeiter des Monats (Vorschläge) 

 Conni  für Erstiarbeit 

 Tian plus andere Kolloquien-Organisatoren  für Kolloquien-Orga während ÄBP 

 Admins  für ganz viele tolle Sachen und ASEAG-Anzeigeschild 
 

 
 

TOP 15: Anträge   

 Transponderantrag Diskussion: 

 Seit 1.10. AKN-Hiwi (Vertrag unterschrieben, offiziell 

angestellt). Muss an Schlüssel für Kleiderausgabe => braucht 

Transponder 

 Frederik: würdest du Computer mit Pflastern bekleben? 

 Lukas: nein. 

 

Art:   

Antragsteller: Lukas 

Stanetzky 

Abstimmung: 13j / 0n / 0e  angenommen 

 Kostenübernahme 

Posterdruck für GMA-

Tagung 

Diskussion: 

 22,84€ für Poster auf GMA-Tagung (Gesellschaft für 
medizinische Ausbildung; in Hamburg gedruckt, da nicht in 
UKA-Druckerei nicht mehr möglich, da zu kurzfristig) 
 Tino: Soll Poster ausgestellt werden? 
 Julian und Lukas wollen Poster aufhängen, da Evaluierung 
 Richard: freundlicher Hinweis, dass Poster in Zukunft 

zeitiger gedruckt werden könnten 
 Matthias: GMA-Poster als FS-Poster gedruckt; es wäre 

eine Frechheit, es nicht zu übernehmen; Druckerei ist 
immer teuer, ob UKA-Druckerei oder in Hamburg 

Art:   

Antragsteller: Henrik 

Hölmann 

Abstimmung: 13j / 0n / 0e  angenommen 

 Transponderantrag Diskussion: 
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Art:    Anamnesegruppen-Tutor (sogar nur 1 Transponder pro 

Pärchen beantragt), MSV-Mitglied: mittlerweile viele Nicht-

Mediziner => als Mediziner Transponder umso wichtiger 

 Frederik: würdest du Penisse auf Tische malen? 

 Eva: Nicht auf Tische der FS. 

Antragsteller: Eva Abstimmung: 13j / 0n / 0e  angenommen 
 

 
 

TOP 16: To Do  

 Neue Ratsposten 

(Matthias) 

 

 Erstiwocheninhalt für 

Webseite 

Verantwortlicher: Conni 

 Vollversammlungstermin  Verantwortlicher: David  
Verantwortlicher: 

 Platz für GandHI im 

Cafenion (Tino) 

  
Verantwortlicher: 

 Aufräumen im Cafenion 

(David) 

Verantwortlicher: Alle  
Verantwortlicher: 

 

 
 

TOP 17: Verschiedenes, Review 

 Anmeldungen für Cheerleader und Team über FS-Seite sehr nice! (Props von Jojo an Matthias) 

 Conni: Hanna Schröder (jetzt Anästhesie-Assistentin) hat Mail geschrieben: Kellerflimmern-

Party 5.11. 22:30 Uhr dieses Jahr im Apollo  FS kann Karten im AIXTRA abholen, bleibt 

exklusiv (Tutoren, Ersti-Team, FS,..) 

 Matthias: während laufender Sitzung To-Do von vorheriger Sitzung lesen zur Kontrolle ob erfüllt 

 Jojo: Emailproblem (nur 1 Email pro Projekt, aber Dutzende für HIWI-Stellen) erneut 

aufgeworfen. 

 Tino: Möglichkeit, schnell rauszufinden, was für Veranstaltungen aktuell in Hörsälen?  

Antwort: Google „Raumplanung RWTH Aachen“ 

 Tino: Kommilitonin hat ÄBP knapp bestanden, war aber nicht in Gruppeneinteilung für das 

siebte Semester aufgeführt  hat Ströbele eine Email geschrieben  Antwort von Ströbele: 
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Text folgt  ging gar nicht 

 Kathi: Gruppe 12 sind mittlerweile 22 Leute, weil Ströbele selbst es verplant hat  S. hat 

trotzdem dreiste Email geschrieben 

 Lara: vergangene Intervention: Konstruktiv; Ströbele war einsichtig. Eine Woche später 

ähnlich krasser Vorfall  Ströbele sieht es einfach nicht; nächster, aber heftiger Schritt: an 

Dekan wenden  vertagen auf, wenn Henrik H. oder Julia H. da sind und konkrete Emails 

vorliegen 

 Tian: bei Nachbesprechung fiel das Wort „eradizieren“ im Zusammenhang mit schwächeren 

Studenten; außerdem „Luschentruppen“ ,… 

bei Termintausch wegen Studienkommission war S. maximal unkooperativ 

 David: Jodel-App: s.o.   zur Zeit kostenlos, wollen später Geld damit machen  keine 

Unterstützung (Konsens) 
 

 
 
 

ENDVERMERK 

Schluss der Sitzung: 22:20 

Abgestimmt und angenommen am: 

Unterschrift Vertretungsvorsitz: 

Unterschrift Protokollant: 

 


